

 Musikgesellschaft Perlen-Buchrain	Rigi Anzeiger	Pressestimmen
Seite 1/1	Fussball nach Noten	06.06.2008

Musikgesellschaft Perlen-Buchrain:

## Fussball nach Noten



Am vergangenen Wochenende fand im Gasthaus die Perle ein musikalischer Anpfiff der Euro 08 statt. Die Musikgesellschaft Perlen-Buchrain und die Jungmusik Root – Bueri luden zum Jahreskonzert. Die Mannschaften überzeugten mit furiosen Flanken, rasanten Spielzügen und hervorragendem Teamgeist. Captain Peter Wanner durfte sich mit Recht über die hochstehende und mitreissende Partie freuen. Ein beeindruckender Spieleifer, der zu wunderbaren Resultaten führte – und sich hoffentlich irgendwie als gutes Omen für die Euro 08 erweist.

*Hans Pfister*